

HANNOVER MESSE 2023: Die Plattform für die neuesten Trends in Industrie 4.0 und Digitalisierung

Seit über zehn Jahren steht Industrie 4.0 im Mittelpunkt der Veranstaltung und hat sich seitdem massiv weiterentwickelt. Doch was bringt die Zukunft und wie können alle Aspekte zusammengeführt werden? Antworten darauf finden Sie vom 17. bis 21. April in Hannover.

Als traditionell norddeutsches Unternehmen präsentieren wir auf der HANNOVER MESSE unsere PDAP-Konzepte und unsere neueste Softwarelösung PDAP8. Besuchen Sie uns auf dem Gemeinschaftsstand der Wirtschaftsförderung und Technologietransfer Schleswig-Holstein (Halle 12 Stand B39).

Unser Unternehmen hat sich auf die Optimierung von industriellen Fertigungsprozessen spezialisiert, wobei wir stets die Qualitätsnormen und praxisorientierten Machbarkeiten berücksichtigen. Unser Ziel ist es, komplexe digitale Herausforderungen smart und praktikabel in bestehende Strukturen zu implementieren, um die Wirtschaftlichkeit, Qualität und Nachhaltigkeit zu verbessern.

Täglich finden Fachvorträge auf unserem Stand statt, an denen wir mit dem Thema „Risikomanagement unter ISO 9001, IATF, AIAG – smart & practical“ teilnehmen. Wir heißen Sie herzlich willkommen und freuen uns darauf, mit Ihnen in entspannter Atmosphäre ins Gespräch zu kommen.

Unter anderem freuen wir uns auf den Besuch des Wirtschaftsministers Claus Ruhe Madsen, der mit seinem Besuch ein Zeichen für die Wichtigkeit der Digitalisierung und Industrie 4.0 setzt.

Besuchen Sie unsere Website pdap.de/hannover-messe-2023/ für weitere Informationen.

HANNOVER MESSE 2023: The platform for the latest trends in Industry 4.0 and digitalization

For over ten years, Industry 4.0 has been at the center of the event and has since undergone significant development. But what does the future hold and how can all aspects be brought together? Answers to these questions can be found from April 17th to 21st in Hannover.

As a traditional, North German company, we will present our PDAP concepts and our latest software solution, PDAP8, at the HANNOVER MESSE. Visit us at the joint stand of the Economic Development and Technology Transfer Schleswig-Holstein (Hall 12, Booth B39). Our company specializes in optimizing industrial production processes while always considering quality standards and practical feasibility. Our goal is to implement complex digital challenges in existing structures in a smart and practical way to improve economic efficiency, quality, and sustainability.

Every day, we will hold technical presentations at our booth, in which we will participate with the topic "Risk management under ISO 9001, IATF, AIAG - smart & practical". We warmly welcome you and look forward to discussing with you in a relaxed atmosphere. We are excited to welcome the Minister of Economics, Claus Ruhe Madsen, who will visit us and signal the importance of digitalization and Industry 4.0.

For further information, please visit our website pdap.de/hannover-messe-2023/.